

F Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Concluye el Ciclo de Conferencias organizado por la Fundación José M^a de Jaime con el discurso de Luis Riaza García

Con la disertación de un gran enamorado de su pueblo y entusiasta defensor del patrimonio cultural, nuestro paisano Luis Riaza García, ponía fin al Ciclo de Conferencias organizado por la Fundación José María de Jaime Rodríguez a primeros del mes en curso.

A lo largo de su exposición, Riaza se adentró en las raíces de la Fiesta Barroca en nuestra ciudad, subrayando tanto las diferencias y similitudes respecto a su celebración en nuestros días. Trató sobre cómo se desarrolla la Semana Santa (Liturgia, cofradías, recorridos, imaginería y monumentos), las Cruces de mayo y el Corpus Christi, realizando las pervivencias o reminiscencias barrocas que en estas fiestas se conservan. En compensación a su explícita intervención, la Fundación le entregó un obsequio conmemorativo de la Orden de Santiago, para finalmente cerrar el acto con un vino de honor para todos los asistentes.



Francisco García, Gabino Marco, Luis Riaza y José García en el acto

VI Torneo de Kárate de Ciudad de Infantes

En días pasados se dio cita un año más el VI Torneo de kárate Shotokan Infantes, en el Pabellón Municipal. Un evento organizado por la Federación Castellano Manchega de Kárate, en colaboración con el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, a través de la Concejalía de Deportes que coordina Jesús García Mata.

En este encuentro compitieron un total de 196 karatekas procedentes de distintos lugares de Castilla-La Mancha. Participaron en las modalidades de kata individual y kumite, en las que algunos atletas locales hicieron puestos destacados. Sergio Maza Ventoso, primer puesto en kumite, Pablo Aparicio Pacheco, tercer puesto en Kumite, y Emma Muñoz Calvache, cuarto en kata.

Desde la organización se envía el más sincero agradecimiento a todos los clubes participantes en este evento, así como a los familiares de los jóvenes deportistas, por su entrega y dedicación hacia ellos.



Entrega de medallas a los participantes del torneo

Juan Pedro Trujillo gana el Maratón BTT del Quijote

Alrededor de 160 corredores tomaban la salida el pasado domingo en el XIII Maratón del Quijote 'Ciudad de Villanueva de los Infantes' organizado por el Club Ciclista BTT Santo Domingo, con la colaboración del Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes.

Una prueba consolidada dentro del Open BTT Ciudad Real que transcurre por tierras del Campo de Montiel. La prueba discurrió por los términos municipales de Torre de Juan Abad, Villamanrique, Pueblo del Príncipe, Almedina y Montiel. La finca del Roblecillo, el histórico Camino de Aníbal y los huertos islámicos de Almedina fueron algunos de los lugares incluidos en el recorrido de 85 Km.

El ganador de la prueba fue Juan Pedro Trujillo, campeón de

España de MTB, con un crono de 2 horas 50 minutos. Por su parte, el corredor local con mejor tiempo fue José Antonio Gómez.



Distribuciones
Dam, s.a.
TRANSPORTE, ALMACENAJE, DISTRIBUCIÓN E INSTALACIÓN

C/ Edison, 9 - Polígono San Marcos GETAFE
Teléf.: 91 683 67 77 / 99 - 91 683 25 17 - Fax: 91 683 01 12
E-mail: dam.madrid@distribucionesdam.com
28906 MADRID



C/ Río de Janeiro, 6 - Polígono Industrial Centrovía
Tels.: 976 14 46 55 - Fax: 976 14 46 57
E-mail: dam.zgza@distribucionesdam.com
50196 LA MUELA (Zaragoza)

DIVISIÓN TRANSPORTE